



Suite à un geste réflexe non volontaire et non prémédité

Par **Anonymous95**, le **24/08/2017** à **09:34**

Bonjour

Hier suite à une dispute entre moi (36ans)homme et ma voisine (+de 40ans) , elle m as lancé au visage un sac poubelle très sale , et j ai eu le mauvais réflexe de lui mettre une claque (juste 2 phalange mais claque quand même) , cette personne sait que je suis en dépression sous traitement et handicapé et me pousse à bout depuis plusieurs temps .

J ai honte d avoir lever la main sur cette femme j assume le geste .

Quel sont les risques encourus pour ma part?

Par **youris**, le **24/08/2017** à **09:47**

bonjour,

tout dépend si votre voisine décide de déposer ou non une plainte.

la première chose à faire, serait de lui présenter vos excuses.

le fait que vous soyez handicapé, dépressif et sous traitement, ne légitime pas votre geste.

salutations

Par **Anonymous95**, le **24/08/2017** à **10:18**

Oui elle a déposé plainte

Par **Visiteur**, le **24/08/2017** à **12:38**

Bonjour,

Peut-on connaître les raisons de votre mésentente ?

Par **Anonymous95**, le **24/08/2017** à **16:12**

A la base un simple problème de poubelle dans la cours commune

Sac présent depuis plus 1 semaine sous ma fenêtre de salle de bain